

WICHTIGE NEUHEITEN

Ein neues Verbindungssystem, das uns erlaubt, die Module seitlich zu verbinden, aber auch die Verbindung durch das Schieben von vorne nach hinten ermöglicht.

NEUE ARIANNE VERBINDER

Neues Verbindungssystem für das Modell Arianne, das das alte System ersetzt. Es basiert auf das traditionelle Zahnkupplungssystem. Der Entwurf erlaubt, die Module seitlich zu verbinden, aber auch von der Vorderseite aus durch das nach hinten Schieben. Dieses System vereinfacht die Union von zwei verschiedenen Modulen, z.B. wenn es seitlich nicht genug Platz gibt.

Das neue System ist unter den Richtlinien

der neuen Unternehmensziele für eine nachhaltige Wirtschaft designt wurden, bei denen wir versuchen, die Anzahl der verwendeten Komponenten und Rohstoffe zu minimieren.

Es müssen nur zwei Schrauben pro Kupplungen Satz verwendet werden (normalerweise wurden vier Schrauben für jeden Satz verwendet).

Außerdem sind diese Haken mit den aktuellen Löchern des Arianne-Modells kompatibel, sodass die Arianne-Benutzer,

die die alten Verbinder haben, diese durch den neuen ersetzen können.

Wir werden an alle Möbelhäuser, die uns diese neuen Verbinder beantragen, mehrere Sätze der neuen Verbinder versenden, damit sie es an den Endkunden weiterleiten können.

Die Anleitungen für den neuen Verbinder sind mit dabei sowie ein Anleitungsvideo und mehrere virtuelle Animationen, um so gut wie möglich die Benutzung und den Aufbau zu erklären.



DIE VERBINDER SIND MIT DEN AKTUELLEN LÖCHERN KOMPATIBEL

DIE KUNDEN, DIE DEN ALTEN VERBINDER HABEN,
KÖNNEN ES DURCH DEN NEUEN AUSTAUSCHEN

